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令和５年度 第１回（仮称）浜益学園設立準備部会 議事録 

日 時 令和５年５月９日（火）19時00分 

場 所 浜益中学校 音楽室 

出欠状況 

 氏名 出席 欠席 所属団体等 

部会長 川村 佳広 〇  浜益区集落支援員 

副部会長 渡邉 隆之 〇  浜益区地域協議会会長 

 渡邊 善仁  〇 浜益小学校 ＰＴＡ会長 

 山本 弥稔 〇  浜益中学校 ＰＴＡ会長 

 久慈 麻結 〇  はまます保育園 父母の会会長 

 木村 武彦 〇  学校支援推進員 

 宮田 勉 〇  浜益自治会会長 

 杉本 淳 〇  浜益郵便局局長 

 德田 和之 〇  浜益小学校校長 

 髙橋 真吾 〇  浜益小学校教頭 

 細田 幸男 〇  浜益中学校校長 

 久富 綾一 〇  浜益中学校教頭 

 伊藤 英司 〇  はまます保育園園長 

 

事務局 

生涯学習部   部 長  蛯谷 学俊 

総務企画課   課 長  東 薫 

        主 幹  笠井 剛 

        主 査  鎌田 晶彦 

        主 査  石澤 強 

浜益支所 

地域振興課   課 長  佐藤 政喜 

 生涯学習課   課 長  開発 克久  

 

傍聴者 １名 

 

１ これまでの経緯について（資料１～資料４） 

 設立準備部会の構成メンバー（資料１）、設立準備部会の構成員人数変更に伴う設置要項

の一部改正（資料２）、小中学校統合の方向性（資料３）及び令和３年２月から令和５年３

月までの経過（資料４）を笠井主幹より説明 
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質 問 ・ 意 見 

 特になし 

 

２ （仮称）浜益小中学校基本設計について 

 基本設計資料を基に笠井主幹より説明 

 

質 問 ・ 意 見 

【宮田部会員】浜益中学校前庭にある物置は、増築棟校舎建設によりどの様になるか？ 

 ⇒《事務局》工事に伴い解体予定。収容品の受入れ先は、今後検討。 

 

【久富教頭】ターザンロープは図面の位置で確定か？ 

⇒《事務局》確定ではない。 

 

【伊藤園長】今年の１月ターザンロープの事故があったが、設置は決定か？ 

⇒《事務局》子どもアンケートの結果を基に設計に組み入れたが、今後学校と協議し、設

置の有無を決定。 

 

【川村部会長】敷地内における堆雪場所の確保は？ 

 ⇒《事務局》格技場の横と前庭を予定している。なお、前庭のネットは着脱式を予定。 

 

【細田校長】渡り廊下の高さは？ 

 ⇒《事務局》3.4ｍの予定。市内で一番大きい消防車が通れる高さを確保。 

 

【木村部会員】運動会の観覧スペースは、保護者・関係者が入るのに十分な余裕があるか？ 

       駐車スペースを考慮すると入れない、又は運動会中車の移動ができないの

でないか？ 

 ⇒《事務局》図面上の駐車スペースは駐車する位置として落とし込んだもので、今後行事

をする際、校舎敷地内又は教員住宅敷地を活用する等、学校と協議・検討。 

 

【久慈部会員】保育園の運動会はどこで行う予定か？ 

⇒《事務局・伊藤園長》前庭を予定している。 

 

【川村部会長】運動会の大漁旗はどうなるか？ 

 ⇒《事務局》グラウンドは風が強いので安全面を考慮しポールの設置は見送った。 

       フェンスを活用してもらうことを予定している。 
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【宮田部会員】グラウンドで野球をすることは可能か？ 

 ⇒《事務局》バックネットがグラウンドにあるので可能。 

 

３ スケジュールについて 

 スライドで令和５年度から令和７年度末までのスケジュールを笠井主幹より説明。 

 

【久富教頭】保護者向けの移転スケジュールを示してもらいたい。 

      入学式・卒業式等の行事を既存校舎の体育館で実施することの可否等を示し

てもらいたい。 


